

Heinz Mus lud vier Paare zum Baumstammsägen ein

Auch viele Jugendliche kamen zum Fest der Mittelkompanie

Allagen. Mit einem Gläschen Sekt begrüßt, stand der guten Laune der vielen Gäste beim Fest der Mittelkompanie in der Möhnetalhalle am vergangenen Wochenende nichts mehr im Wege. Unter der großen Gästeschar weilten erfreulicherweise auch viele Jugendliche. Kein Wunder, denn gerade auch sie kamen voll auf ihre Kosten, weil die jungen Musikanten des Spielmannszuges der Freiwilligen Feuerwehr und auch die Nachwuchsmusiker des Allagener Blasorchesters in drei verschiedenen Gruppen ihren großen Auftritt hatten. Hervorzuheben ist aber auch das DRK-Orchester aus Soest, dessen gute Leistungen besonders gefielen. Kompanieführer Franz-Walter Kühle begrüßte alle Gäste auf das herzlichste, unter ihnen auch das amtierende Schützenkönigspaar Reiner und Marlies Schöne sowie Ortsvorsteher Norbert Schulte und den geschäftsführenden Vorstand der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft mit Oberst Fromme an der Spitze. Kühle dankte allen Helfern sowie den fleißigen Südkompanieschützen, die für die Bewir-

tung sorgten. Dank galt aber auch dem Meisterkoch Elmar Fink aus Goch, der zum vierten Mal zusammen mit den Frauen der Mittelkompanie ein kaltes Büfett zauberte. Neu und einmalig für Allagen war das Dalli-Dalli-Spiel mit Teilnehmern aus den Reihen der Besucher, die auf der Bühne für viel Spaß sorgten. Rektor Heinz Mus führte durch das interessante Spiel. Vier Paare konnten sich beim Sahneschlagen, Baumstämmezersägen oder auch Bettenmachen üben.



Viel Beifall erntete Meisterkoch Fink für sein kaltes Büfett.